

学年末試験の価値(大切さ)をしっかりと「理解」し、今週から、全教科の勉強をスタートしよう!

開倫塾
塾長 林明夫

- (1) 学年末試験まで1か月を切っている学校が多いと思われます。
(2) 2月に入ってから猛ダッシュをかけられるよう、学年末試験の「価値(大切さ)」を、十分ご理解ください。
(3) ①学年末試験は、試験の教科数が多く、また、試験範囲も多いので、試験直前から勉強を始めたのでは、勉強が終わりません。
②できれば1月から、どんなに遅くても、2月に入ったらすぐに、始めなければ間に合いません。
③この塾長メッセージを見たその日から、「一所懸命」、一つのところで命を懸けるくらい熱心に、学年末試験の勉強を始めましょう。



- (1) なぜ学年末試験の勉強をしなければならないのか。
(2) 学年末試験は、1年間の内容をすべてしっかり復習し直し、理解を深め、身に着け、定着させる絶好の機会だからです。
(3) ①学年末試験の勉強は、新学年や、進学した学校での勉強に全て役立ちます。
②社会に出て、仕事や社会的な活動をする時に、全て役立ちます。
③人生を過ごすのに、全て役立ちます。死ぬまで、役に立ちます。よく生きるために、全部役立ちます。



- (1) ですから、すべて役立つこの学年末試験の勉強を通して、学年の内容を、しっかり理解し、定着させ、新学年を迎えましょう。
(2) そして、学年末試験の勉強が終わったら、その日から、次の学年の「予習」を始めましょう。
(3) 素晴らしい成果が得られます。

- (1) 中学入試が終わったら、その日から中学校の勉強をスタートしましょう。
(2) 高校入試が終わったら、その日から、高校の勉強をスタートしましょう。
(3) 大学入試が終わったら、その日から、大学の勉強をスタートしましょう。
○素晴らしい成果が得られます。

- (1) 学年末試験の勉強や、受験勉強で頭がさえわたっているこの時期が、新学年の勉強をスタートする絶好の時期だからです。
(2) 今まで学んだことをすべて理解し、身に着けているこの時期こそ、新しく学ぶ内容が、100%、完全に理解できる時期だからです。
(3) 「新しいことを100%理解するには、それまで学んだことを100%理解しなければならない」からです。



では、がんばってくださいね。
お身体大切に